
Ich bin...
Beitrag von „Carmen I.“ vom 15. Juli 2006, 11:11

Doch, ich, weil mein erster Gedanke war, dass man im Ruhrpott kein astreines " er " ausspricht,
sondern ein leicht gezogenes " a " stattdessen.  Deshalb behaupten die Niedersachsen auch
immer, dass sie das beste Hochdeutsch sprechen.
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